



BOLETÍN ANFEI

ASOCIACIÓN NACIONAL DE FACULTADES Y ESCUELAS DE INGENIERÍA

N° 17 ABRIL - JUNIO 2019

● **1er. Foro de Buenas Prácticas**
en las Ciencias Básicas **P6**

● **1er Taller de Autoevaluación**
CACEI de la Región VIII **P7**

● **Ing. Eloísa Dávalos Paz, toma**
protesta como Presidenta de AIUME

P8



Sexto Concurso de Ciencias Básicas

Del 3 al 5 de abril, 141 jóvenes y 47 profesores de instituciones de educación superior de todo el país participaron en el Sexto Concurso de Ciencias Básicas ANFEI 2019, en el Instituto Tecnológico de Querétaro, con el fin de incentivar el dominio de las ciencias básicas en los ingenieros de nuestro país.

El acto protocolario de inauguración estuvo a cargo del Dr. Armando Zapatero Campos, director del CIIDET y representante del Dr. Enrique Fernández Fassnacht, director general del Tecnológico Nacional de México, quien saludó y felicitó a todos los presentes, y a la ANFEI, subrayando que este concurso representa una fiesta del intelecto, de la ingeniería y de las ciencias básicas.



XLVI CONFERENCIA NACIONAL DE INGENIERÍA ANFEI 2019

A los 55 años de su creación, en este 2019, la ANFEI reafirmó su misión de agrupar y fortalecer a las instituciones de educación superior que se dedican a la enseñanza y a la investigación de la ingeniería en México, a través de su evento magno; la Conferencia Nacional de Ingeniería.

Esta Cuadragésima Sexta edición se llevó a cabo los días 5, 6 y 7 de junio en la Heroica Escuela Naval Militar, en Antón Lizardo, Veracruz, donde se dieron a conocer y compartir las experiencias y buenas prácticas desarrolladas por las instituciones de educación superior afiliadas que tienen impacto en la formación de los ingenieros.

Las actividades iniciaron el día 5 de junio con la Reunión del Comité Ejecutivo, el Comité Académico de la Conferencia y la Asamblea General Ordinaria de ANFEI, finalizando con un Coctel de bienvenida. El día 6 de junio, se realizó la ceremonia

de inauguración y tres conferencias magistrales relacionadas con los retos y escenarios futuros de la formación de los ingenieros en México. Además de conferencias simultáneas sobre Vinculación, Desarrollo y Gestión Institucional, y un taller de Buenas Prácticas. El 6 de junio se presentaron ponencias en forma simultánea que abordaron los siguientes temas: Innovación Educativa, Ciencias Básicas, Vinculación laboral, Gestión Empresarial, Titulación internacional, Responsabilidad Social, TICS, Liderazgo, Acreditación, Exploración de Competencias, Transferencia Tecnológica, Aprendizaje en Línea, Realidad Aumentada, Emprendimiento, entre otras. Como parte de las conclusiones de la Conferencia, el Dr. Andrés García indicó que en esta edición, la Conferencia logró reunir a más de 228 académicos de 107 instituciones.

Cuarta Reunión del Comité Ejecutivo 2018 – 2020



El pasado 5 de junio en el marco de la XLVI Conferencia Nacional de Ingeniería en la Heroica Escuela Naval Militar, en Antón Lizardo, Veracruz, se llevó a cabo la Cuarta Reunión del Comité Ejecutivo de ANFEI 2018-2020.

La reunión estuvo presidida por el Dr. Carlos Escalante Sandoval, Presidente de ANFEI, así como integrantes del Comité Ejecutivo de nuestra Asociación, el Dr. René Alejandro Lara Díaz, Vicepresidente General; el Dr. Luis Enrique Fernández Baqueiro, Tesorero; la Dra. María Guadalupe Ramírez Sotelo, Vocal de Eventos Académicos y Culturales de ANFEI y el Capitán de Navío, Pablo Gabriel Alcántara Silva de la Heroica Escuela Naval Militar.

Aprobada el Acta de la pasada reunión del Comité y presentado el informe de los avances de trabajo de las Vocalías y el informe económico con resultados a favor, se desahogaron los primeros puntos de la orden del día.

De acuerdo a la definición de la

próxima sede de la XLVII Conferencia Nacional de Ingeniería se informó que se recibió un oficio con la postulación de la Universidad Politécnica de Guanajuato, la cual será presentada en la Asamblea General Ordinaria para su aprobación.

Como siguiente punto en la orden del día, se informó que la sede del XII Encuentro Iberoamericano de Educación en Ingeniería de ASIBEL y la XXIV Reunión General de Directores de ANFEI será en la Facultad de Ingeniería de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, y cuyos eventos se llevarán a cabo del 4 al 8 de noviembre.

Respecto a las solicitudes de Afiliación a la ANFEI, la Vocalía de Afiliación presentó el dictamen del Área de Ciencias Económicas y Administrativas Químico Biológicas de la Universidad del Noreste, el cual fue aprobado por los integrantes del Comité Ejecutivo por lo que será presentado para su ratificación en la Asamblea General Ordinaria.

Como siguiente punto las

Vicepresidencias Regionales, presentaron los avances de su programa de trabajo en cada una de las regiones.

Como sede de la Quinta Reunión de Comité Ejecutivo se aprobó realizarse el viernes 6 de septiembre del 2019, en la Escuela de Ingeniería de la Universidad de las Américas Puebla.

En asuntos generales, el Dr. Enrique Fernández Baqueiro anunció que el 14 de junio será su último día como director de la Facultad de Ingeniería en la UADY, agradeciendo la amistad y experiencia adquiridas en la ANFEI desde el 2012.

Sin más que agregar el Dr. Escalante Sandoval, entregó los nombramientos a los nuevos integrantes del Comité Ejecutivo 2018-2020 de ANFEI, a la Mtra. María Dalmira Rodríguez Martín como Secretaria de la Región VII, a la Mtra. Estela Rivera López como Vicepresidenta de la Región VI, y al Dr. José Luis Gil Vázquez como Vocal de Relaciones Institucionales e Internacionales.

XLV Asamblea General Ordinaria

Dando la bienvenida a los integrantes de la Asamblea y un agradecimiento al Capitán de Navío, Pablo Gabriel Alcántara Silva de la Heroica Escuela Naval Militar por su anfitrionía, el Dr. Carlos Escalante Sandoval, Presidente de ANFEI, puso a votación la aprobación de la orden del día y del Acta de la XLV Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria, las cuales fueron aprobadas de manera unánime.

En la admisión de nuevos miembros, el Dr. Escalante Sandoval, sometió a votación la admisión del Área de Ciencias Económicas y Administrativas y Químico Biológicas de la Universidad del Noreste, que después de una breve presentación por parte de la Mtra. Adriana Becerril sobre los motivos para su ingreso a la ANFEI y cumpliendo con los requisitos de los Estatutos para su afiliación, fue admitida de manera unánime por los integrantes de la Asamblea.

Como siguiente punto en la orden del día, se llevó a cabo la ratificación de los integrantes del Consejo Editorial de ANFEI, por parte de la Asamblea General, por lo que dicho Consejo quedó integrado por el Mtro. Rogelio Guillermo Garza Rivera, Rector de la Universidad Autónoma de Nuevo León; el Dr. Oscar Manuel González Cuevas, Académico de la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Azcapotzalco; el Dr. Francisco Javier Delgado Cepeda, Académico de la Escuela de Diseño, Ingeniería y Arquitectura del Tec de Monterrey, Campus Estado de México; el Dr. Juan Antonio Aguilar Garib, Académico de la Universidad Autónoma de Nuevo León; el M.G.A. Jaime Armando Barrientos Carrión, Académico del Instituto Tecnológico de Puebla, y el Dr. Walter Ramírez Meda, Académico del Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías de la División de Ingenierías de la Universidad de Guadalajara.

A continuación el Dr. Carlos Escalante Sandoval, presentó el Informe Anual de actividades del Comité Ejecutivo 2018 – 2020, en el que subrayó que las ideas que fundamentan el trabajo de la asociación son la participación, la vinculación, la calidad, la pertinencia y la innovación. Recalcó que el resultado de este año de trabajo fue la participación de todos los asociados, el responder a los intereses de las afiliadas y a las necesidades de nuestro país partiendo del compromiso y responsabilidad de formar a los ingenieros que requiere el presente y el futuro de México. Señaló que se definieron en forma clara y sencilla los programas y proyectos, se delegaron y asignaron las responsabilidades entre los diferentes miembros de la asociación buscando potenciar las actividades de la ANFEI haciendo uso de las TIC'S, así como dar continuidad a los proyectos que han mostrado resultados.

Con un informe económico que mostró resultados positivos, es decir ganancias, por parte del Tesorero y la elección de la Universidad Politécnica de Guanajuato como sede la XLVII Conferencia Nacional de Ingeniería y la XLVI Asamblea General, se dieron por concluidos los trabajos de la XLV Asamblea General Ordinaria de la ANFEI.



3a Reunión de Directores de la Región VIII

El pasado 29 de mayo se reunieron los directivos de la región VIII de ANFEI en el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Estados de México. Después de una breve bienvenida por el Dr. Andrés García, Director de la Escuela de Ingeniería del ITESM Estado de México, se realizó la presentación de cada uno de los asistentes. La reunión estuvo presidida por el profesor Fernando Macedo Chagoya, Director de la FES Aragón y Vicepresidente de la Región VIII de ANFEI. A esta reunión acudió un representante del CACEI, donde informó que debido a su proceso de internacionalización para que los programas acreditados sean reconocidos en el Washington Accord, se incorporaron los ajustes correspondientes en el marco referencial 2018. Enfocado en ello explicó que surgieron diferentes tipos de talleres que están orientados a clarificar los nuevos procesos orientados a una mejor formación de ingenieros. Se informó el cambio de fechas del taller



sobre evaluadores para los días 15 y 16 de julio en el Tec de Monterrey, Campus Estado de México, mientras que el taller sobre Autoevaluación será los días 10 y 11 de junio en la FES Aragón. Uno de los acuerdos de la última reunión de directores, fue el organizar un Comité Evaluador, mismo que se integró por los tecnológicos que pertenecen a la región. El profesor Fernando Chagoya, recalzó que es muy importante la participación de todos en las actividades que ANFEI ha programado para todas las instituciones afiliadas, y subrayó que a nivel nacional es la asociación con mayor número de instituciones afiliadas, inclusive más que ANUIES.

Se informó que se está trabajando en el Taller de Perfil PRODEP y en la cuarta edición del Foro Metropolitano de la región entre la FES Aragón, Cuautitlán y Acatlán de la UNAM sobre las perspectivas de las carreras de ingeniería. El Mtro. Carlos Rodríguez Pérez, Coordinador de Enlace, se comprometió a subir a la página de ANFEI, las actas de la primera y segunda reunión de la región, así como la información que brindó CACEI.

Por último, se confirmó a la FES Acatlán como sede de la próxima reunión de directores de la Región VIII el jueves 5 de septiembre del presente.

Reunión de Coordinadores de Enlace y Comisiones de las Vocalías

El día 4 de junio, previo a la Conferencia Nacional de Ingeniería ANFEI 2019, se celebró en el Hotel Fiesta Inn Malecón en Veracruz, las reuniones de los Coordinadores de Enlace y la Comisión de Premios y Reconocimientos de la ANFEI. El objetivo de estas reuniones fue compartir información sobre los avances de los programas de trabajo regionales, su presencia en la Conferencia Nacional de Ingeniería y en las actividades del 55 aniversario de la asociación en las diferentes regiones, así como revisar la propuesta de Convocatoria del Reconocimiento a las Mejores Instituciones de Ingeniería del país, 2019.



8ª Reunión del Consejo Editorial

Con el propósito de impulsar las actividades del Consejo Editorial a través de un programa de trabajo con base en la propuesta de políticas, estrategias y organización establecida en los Estatutos de la asociación, el pasado 2 de mayo se llevó a cabo la octava reunión del Consejo Editorial de la ANFEI en las instalaciones de la asociación en la Ciudad de México.

En esta reunión se informó sobre la aprobación del capítulo IX sobre el Consejo Editorial dentro de los Estatutos de la Asociación y la ratificación de los integrantes del Consejo en la próxima Asamblea General Ordinaria.

Se formuló un Programa de Trabajo para el periodo 2019 -2020 que será presentado en la XLV Asamblea General de Directores y se establecieron políticas para publicar artículos, ponencias e informes técnicos, además de la organización de un Comité de Evaluación.



Auditoria Externa ANFEI 2019

En las oficinas de la ANFEI, el pasado 21 de mayo, se presentó el informe final de la auditoria externa a la Secretaria Ejecutiva de la ANFEI. Estuvieron presentes: el Dr. Carlos Agustín Escalante Sandoval, Presidente de ANFEI, así como la Dra. Guadalupe Silva Oliver, Presidenta de la Junta de Honor; el Dr. Luis Enrique Fernández Baqueiro, Tesorero; el Ing. Juan José Echevarría Reyes, Secretario Ejecutivo; y los contadores del Despacho Contable que proporciona el servicio a la Asociación.





1er. Foro de Buenas Prácticas en las Ciencias Básicas

El día 30 de mayo se inauguró el 1er Foro de “Buenas Prácticas en las Ciencias Básicas”, organizado por la Región VII de la ANFEI teniendo como sede al Instituto Tecnológico de Cancún.

Estuvo presente en la Ceremonia Inaugural el Ing. Mario Vicente González Robles Vicepresidente de la Región VII de la ANFEI. La Lic. Xóchitl Carmona Bareño, Directora del Instituto Tecnológico de Cancún, coincidió en que la unificación de criterios para la enseñanza de las ciencias básicas es importante para el desarrollo académico y profesional de los

estudiantes de nivel licenciatura.

Por lo anterior el objetivo de este foro fue el de “Compartir, difundir y divulgar las actividades académicas, e investigaciones que realizan las Instituciones de nivel superior a favor de una mejor práctica en la enseñanza y utilización de las ciencias básicas, a través del trabajo colaborativo de los docentes en un intercambio de ideas”.

La inauguración de este evento académico corrió a cargo de la Lic. Erika Tecuanhuey Izquierdo, Coordinadora de Educación Media, Superior y Capacitación

para el Trabajo en la Zona Norte, en representación de las autoridades educativas.

Con una afluencia total aproximada de 1000 asistentes se clausuró el evento con un total de 11 ponencias, 2 conferencias, 1 panel y 3 curso-taller, cumpliendo el objetivo de este 1er Foro de Buenas Prácticas en las Ciencias Básicas titulado: “Tendencias Actuales de las Ciencias Básicas en las Instituciones de Educación Superior”.





Primer Taller de Autoevaluación CACEI de la Región VIII

El pasado 10 y 11 de junio en la Facultad de Estudios Superiores de Aragón de la Universidad Autónoma de México, se llevó a cabo el primer taller de CACEI en la región octava de la ANFEI.

Este Taller tuvo el propósito de dar a conocer la dirección, orientación y herramientas para llevar a cabo el proceso de autoevaluación con fines de acreditación dentro del Marco de Referencia 2018 (MR-2018) del CACEI.

El taller estuvo impartido por el Dr. Francisco Rangel Cáceres de CACEI, con la

participación de más de 35 académicos.

Los objetivos de este taller fueron Interpretar el Marco de Referencia 2018 (MR-2018) del CACEI, su fundamentación y estructura, los cambios significativos respecto al MR-2014, el calendario de las acciones relevantes para su implementación y, principalmente, el impacto que el MR-2018 tendrá en los programas educativos (PE) de ingeniería y en las responsabilidades académicas; así como identificar, con ejemplos prácticos, cómo evidenciar cada indicador de los

incluidos en el Marco de Referencia; y justificar, con argumentos válidos y confiables, la inclusión de las evidencias seleccionadas como las más pertinentes para cumplir con el estándar establecido, llevando a cabo el autoestudio con eficiencia dándole respuesta pertinente a cada indicador de acuerdo a lo establecido en los estándares, utilizando la plataforma tecnológica diseñada para todo el proceso de acreditación.



Asociados



Asamblea General Ordinaria UMAI

ANFEI estuvo presente en las pasadas reuniones de la Asamblea General Ordinaria de la Unión Mexicana de Asociaciones de Ingenieros.

Con la participación como invitado especial del Dr. José Francisco Albarrán

Núñez, Presidente de la Academia de Ingeniería, se llevó a cabo la Décima Asamblea General de la UMAI, el pasado 25 de abril.

Y con la presencia del Mtro. Gerardo Ferrando Bravo, Director General del

Grupo Aeroportuario de la CDMX, y ex presidente de la ANFEI, se llevó a cabo la Onceava Asamblea General de la UMAI. Ambas reuniones se realizaron en el Salón Galería del Hotel Galería Plaza de la Ciudad de México.

Ing. Eloísa Dávalos Paz, toma protesta como Presidenta de AIUME

El pasado 20 de junio de 2019 a las 18:00 horas en el Salón de Actos del Palacio de Minería, se realizó la toma de protesta de la XXVII Mesa Directiva de la Asociación de Ingenieros Universitarios Mecánicos Electricistas, AIUME.

Con la elección de la Ing. Eloísa Dávalos Paz como Presidenta, la AIUME celebró la equidad de género.

El presidente de la ANFEI, el Dr. Carlos Agustín Escalante Sandoval estuvo en el presidium junto con el Secretario de Comunicaciones y Transportes y expresidente de ANFEI, Ing. Javier Jiménez Espriú, el Dr. Salvador Landeros Ayala, Presidente de la UMAI, el Ing. Ricardo Domínguez Alvarado, Presidente del CIME, el Ing. Jordi Messeguer Gally, Presidente saliente de AIUME, y el Mtro. Armando Díaz Infante, Presidente de la Cámara de la Industria de la Construcción.



¡Felicidades nuevos directivos!

Región I

Arq. Armando Serrano Salomón
Director del Instituto Tecnológico de Ciudad Cuauhtémoc

Mtra. Elizabeth Siqueiros Loera
Directora del Instituto Tecnológico de Chihuahua

Ing. José María Morales Sáenz
Director del Instituto Tecnológico de Parral

Mtro. Alfredo Villalba Rodríguez
Director del Instituto Tecnológico de Mexicali

Lic. Valentín Arquímedes Sánchez Beltrán
Director del Instituto Tecnológico de Ensenada

Región II

Mtra. Mara Grassiel Acosta González
Directora del Instituto Tecnológico de Matamoros

Mtro. José Luis Zapata Dávila
Director del Instituto Tecnológico de La Laguna

Lic. María de Lourdes Villanueva Chávez
Directora del Instituto Tecnológico de Linares

Dr. Guillermo de Anda Rodríguez
Director del Instituto Tecnológico de Reynosa

Dra. Mara Gloria Hinojosa Ruíz
Directora del Instituto Tecnológico de Saltillo

Región III

Dr. Máximo Pliego Díaz
Director del Instituto Tecnológico de Querétaro

Ing. Héctor Aguilar Ponce
Director del Instituto Tecnológico de Ciudad Valles

Ing. José Pedro Fuentes González
Director del Instituto Tecnológico de San Juan del Río

Mtro. Roberto de Jesús Gómez Estrada
Director de la Facultad de Ingeniería, Ciencias y Arquitectura de la Universidad Juárez del Estado de Durango

Región IV

Mtra. Ana Rosa Braña Castillo
Directora del Instituto Tecnológico de Colima

Dr. José Luis Gil Vázquez
Director del Instituto Tecnológico de Morelia

Dr. José López Muñoz
Director del Instituto Tecnológico de Celaya

Dr. Octavio Ramírez Rojas
Director del Instituto Tecnológico de Jiquilpan

Lic. Mateo López Valdovinos
Director del Instituto Tecnológico de Ocotlán

Mtro. Javier Irepan Hacha
Director General del Instituto Tecnológico Superior de Ciudad Hidalgo

Ing. Ramón Soto Arriola
Director del Instituto Tecnológico de Lázaro Cárdenas

Mtro. José Diego Bárcenas Torres
Director del Instituto Tecnológico del Valle de Morelia

Región V

Dr. Alejandro Benjamín Carmona Prantl
Director General del Tecnológico de Estudios Superiores de Jocotitlán

Lic. Salvador Herrera Soriano
Director del Instituto Tecnológico de Acapulco

Mtro. Porfirio Roberto Nájera Medina
Director del Instituto Tecnológico de Cuautla

Ing. Sergio Octavio Rosales Aguayo
Director del Instituto Tecnológico de Apizaco

Mtra. Margarita Ramírez Bravo
Directora del Instituto Tecnológico de la Costa Grande

Mtro. Raúl Braulio Pacheco Garmendía
Rector de la Universidad Tecnológica de Tehuacán

Mtro. Luis Armando Officer Arteaga
Director General del Instituto Tecnológico Superior del Occidente del Estado de Hidalgo

Región VI

Mtra. Rafaela Mendoza García
Directora General del Instituto Tecnológico Superior de Martínez de la Torre

Mtro. José Manuel Rosado Pérez
Director del Instituto Tecnológico de Tuxtla Gutiérrez

Mtro. Ángel Francisco Velasco Muñoz
Director del Instituto Tecnológico de Villahermosa

Región VII

Ing. Javier Chacha Coto
Director del Instituto Tecnológico de Campeche

Mtro. Rafael de Jesús Camacho Chab
Director del Instituto Tecnológico de Lerma

Dr. José Ángel Méndez Gamboa
Director de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Autónoma de Yucatán

Dr. Raúl Chiu Nazará
Director de la Escuela de Ingeniería de la Universidad Modelo

Región VIII

Lic. Arturo Ernesto Mares Gardea
Director del Instituto Tecnológico de Tláhuac II

Dr. Mauricio Ezequiel Rawath Rubio
Director General del Tecnológico de Estudios Superiores de Coacalco

Dr. Arturo Ortiz Ubilla
Director de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA) Unidad Ticomán del Instituto Politécnico Nacional

La Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería (ANFEI), es una Asociación Civil con sede en la Ciudad de México, que agrupa a más de 220 institutos, facultades y escuelas de ingeniería, en cualquiera de sus ramas, en todo el país. La ANFEI tiene entre sus objetivos, pugnar porque la enseñanza de la ingeniería logre la formación integral del estudiante, por medio del mejoramiento constante de los planes de estudio; la adecuada preparación del personal docente, la infraestructura pertinente para su formación de calidad; el establecimiento formal de relaciones con organismos afines a la enseñanza y al ejercicio de la ingeniería o interesados en ella, tanto nacionales como internacionales, para favorecer el intercambio de personas, ideas e información que tienda a elevar el nivel académico de los estudiantes.

DIRECTORIO ANFEI

Dr. Carlos Agustín Escalante Sandoval

Presidente

Facultad de Ingeniería de la UNAM

Dr. René Alejandro Lara Díaz

Vicepresidente General

*Escuela de Ingeniería Universidad de las Américas,
Puebla*

Mtro. Ignacio López Valdovinos

Secretario General

Instituto Tecnológico de Celaya-TNM

Dr. Luis Enrique Fernández Baqueiro

Tesorero

*Facultad de Ingeniería de la Universidad Autónoma de
Yucatán*

Mtro. Francisco Medrano Ruvalcaba

Vocal de Difusión

*Tecnológico de Estudios Superiores de Cuautitlán
Izcalli-TNM*

Boletín ANFEI. Publicación trimestral. Redacción: Arianna Pelcastre y Juan José Echevarría. Palacio de Minería, Tacuba 5, Col. Centro, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06000, Ciudad de México.

difusion@anfei.org.mx

(55) 5512 2230 y (55) 5512 2231

Próximos eventos

JULIO

5

Registro de sedes del Rally Latinoamericano de Innovación 2019

Regístrate en: ww.rallydeinnovacion.org

15 y
16

Taller para evaluadores del CACEI

Lugar: Tec de Monterrey, Campus Estado de México

Más información: www.anfei.mx

23 al
26

Asamblea Anual de UPADI

Lugar: Asunción, Paraguay

Web: <http://upadi.com/>

24
al
26

Primera Reunión de Comité Ejecutivo de ASIBEI 2019

Lugar: Cove Montego Bay, Jamaica

Web: <https://www.asibei.net/>

17ª Conferencia Internacional de Ingeniería, Educación y Tecnología de LACCEI

Lugar: Cove Montego Bay, Jamaica

Web: <http://wp.eng.fau.edu/accei2019/#>

Próximos eventos

AGOSTO

7

Fecha Límite de recepción de documentos para el **Reconocimiento al Mérito Académico 2019**

Más información: www.anfei.mx

9

Fecha límite de recepción de documentos para el Reconocimiento a las **Mejores Instituciones de Ingeniería del País 2019**

Más información: www.anfei.mx

14

Convocatoria de Becas ANFEI para el Décimo Quinto Foro Global de Estudiantes de Ingeniería en Chennai, India

Convocatoria: www.anfei.mx

SEPTIEMBRE

5

Reunión de Coordinadores de Enlace y Comisiones de las Vocalías de la ANFEI

Lugar: Escuela de Ingeniería de la Universidad de las Américas Puebla

SEPTIEMBRE

6

Fecha límite de recepción de documentos para las **Becas ANFEI** al Foro Global de Estudiantes de Ingeniería 2019

Más información: www.anfei.mx

Quinta Reunión del Comité Ejecutivo de ANFEI 2018-2020

Lugar: Escuela de Ingeniería de la Universidad de las Américas Puebla

10

Fecha límite de inscripciones al **7º Diplomado de Alta Dirección de ANFEI**

Más información: www.anfei.mx

24

Registro de participantes en el Rally Latinoamericano de Innovación

Registro: www.rallydeinnovacion.org